
 

 

 

 

 

 

PLENO DÍA 30-12-11 

 

Se ha celebrado el pleno ordinario de diciembre con la presencia de todos los 
concejales excepto Natalia Sánchez que excusa su asistencia. Se aprueban las actas 
anteriores sin votos en contra. 

 
Se procede por parte del Sr. Alcalde a responder las preguntas del pleno 
anterior. 
 
Se aprueba el catalogo de edificaciones en suelo rústico con 530 y la exclusión 
de 100 con los votos a favor de 5PP, 1SVV y 1PRC y la abstención de 3 PSOE. 

 
Se aprueba el reformado del estudio de detalle de UA2 de Rada a favor 5PP, 1 

SVV, se abstiene 1 PRC y en contra 3 PSOE. 
 

Se aprueba el presupuesto del ayuntamiento para el 2012, 1.305.200 €con los 
votos a favor de 5PP, 1 SVV y la abstención 3 PSOE, el concejal del PRC abandonó la 
sala antes de la votación. 
SVV el presupuesto no da para más. PP idéntico al anterior (1.000 € menos) sin 
deudas, se paga a proveedores, 3% de incremento de impuestos, mantienen y 
mejoran los servicios, inversiones 224.000 € un 1,5% más. PSOE enfermos, negativo 
y sectario, comparó con la anterior legislatura y con 2003-2007 en la que 
gobernaron. PRC no hubo consenso, sectarios, no se contó con su grupo. 
 

El Alcalde intervino para resumir las opiniones y rebatió al portavoz del PSOE 
que se levantó para agarrar e insultar al Alcalde, fue separado por otro concejal y se 
procedió a la votación. 
 

Se realizaron dos preguntas por el PSOE sobre el convenio del pabellón de 
Rada con el C.D. Voto y sobre la directiva del Club de remo Carasa-Voto. 
 

En el pleno estuvo presente la periodista del Diario Montañés Irene Bajo que 
tomó notas e hizo fotografías. 

 


